

Asistencia social

Las personas que no tienen suficiente dinero para vivir, pueden recibir asistencia social. El objetivo de estas prestaciones es ayudar a la persona a ser autosuficiente y a valerse por sí misma. La asistencia social no es un seguro. Es una ayuda del Estado.

Asistencia social

¿Está usted en una situación difícil o tiene grandes problemas económicos? ¿Tienes muy poco dinero para vivir?

Entonces puede recibir prestaciones de la asistencia social.

Esta ayuda sirve para pagar las necesidades básicas para vivir en Suiza.

Además de la prestación económica, también ofrece el acompañamiento de un asistente social.

El objetivo de la asistencia social es ayudar a las personas a recuperar su autonomía económica y social para llevar una vida digna.

Si son suficientes las otras ayudas recibidas (por ejemplo, prestaciones de desempleo, pensión, salario o ayuda parental) la persona no tiene derecho a prestaciones de asistencia social. Los servicios sociales tampoco reembolsan las deudas.

Solicitar asistencia social

Para solicitar asistencia social, póngase en contacto con el servicio social regional de su distrito.

Debe proporcionar información sobre sus ingresos y su patrimonio, entre otras cosas. A continuación, los servicios sociales valorarán su solicitud. Y el cantón fijará, para su situación, el tipo de ayuda y la cuantía que le dará.

Los servicios sociales pueden pedirle que contribuya con sus propias gestiones. Puede imponer condiciones. Si no las cumple puede disminuir la cuantía a cobrar.

Es obligatorio asistir a las entrevistas con su asistente social.

Y usted se compromete a hacer todo lo posible para mejorar su situación.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.bonjour-jura.ch/es/seguridad-social/asistencia-social